



Predigtreihe „Zeitfragengottesdienst“ am 17.11.24 mit Innenminister Herrmann

In unserer seit 2007 bestehenden Reihe „Zeitfragengottesdienst“ konnten wir am 17. November Innenminister Joachim Herrmann begrüßen, der zum Thema „Demokratie braucht Religion“ sprach.

Überblick



Musikalisch wurde der Gottesdienst gestaltet vom Liederkranz Aufkirchen. Zelebrant war Dekan Tobias Rother. Die Pfarrbeauftragte für den Pfarrverband Glonnauer Land Marion Fritsch begrüßte den Gast und hat zum Abschluss des Gottesdienstes ein großes Lob für die KLB ausgesprochen, für unsere vielen interessanten Aktionen wie dieser Zeitfragen-Gottesdienst.

Kernaussage in der „Predigt“ des Innenministers war: „Der Freistaat Bayern und auch ich persönlich bekennen uns aus vollster Überzeugung zu unseren christlichen Wurzeln; unsere Demokratie braucht die Religion. Dabei ist auch der Dialog zwischen den Glaubensgemeinschaften essentiell für ein friedliches Zusammenleben innerhalb unserer Gesellschaft. Vielfalt und Toleranz aber brauchen gegenseitiges Verständnis.“ Predigt und Gottesdienst waren „aus einem Guss“. Tobias Rother und auch Hans Müller betonten zum Abschluss, wie wichtig der Einsatz für Demokratie, Frieden und Toleranz sei.



Nach dem Gottesdienst hat die KLB noch zu einem Stehempfang in den Pfarrstadl eingeladen. Erfreulich viele sind der Einladung gefolgt, auch um mit dem Minister ins Gespräch zu kommen.

Stehempfang



Michaela und Lisbeth hatten den Pfarrstadl vorbereitet



Der Minister war gerne bereit, mit den Leuten ins Gespräch zu kommen.





Auch für das eine oder andere Foto für die private Familienchronik hatte der Minister Zeit



Und die Politprominenz des CSU-Ortsverbandes hat die Veranstaltung natürlich auch genutzt. (z.B. Benjamin Miskowitsch, unser Landtagsabgeordneter), auch wenn vorab ausdrücklich darauf hingewiesen wurde, dass dies kein „CSU-Event“ ist.



Der Gottesdienst



Der Zeitfragengottesdienst wurde live übertragen (YouTube Kanal PV Glonnauer Land)

<https://www.youtube.com/live/6si9t914xKs>

Im Seitenkammerl („Antonius-Kapelle“) saß die Regie (Benedikt Gernand), als Kameraleute fungierten Markus Haas (unten) und Sebastian Aumüller (auf der Kanzel)

Eine feste Kamera stand auf der Empore



Begrüßung durch Marion Fritsch und Tobias Rother



Musikalische Gestaltung durch den Liederkranz Aufkirchen
Claudia Siegersberger ist kurzfristig für die Lesung eingesprungen



Nach dem Evangelium kam dann die Predigt des Ministers



Nach den Fürbitten, gelesen von Lisbeth Loder, dann der Friedensgruß



Mit seinem Dank brachte Hans Müller auch noch eigene Gedanken zum Thema Mut und Zuversicht mit ein. Der Minister und auch Tobias Rother und Marion Fritsch bekamen Honig als Geschenk.

Marion Fritsch bedankte sich ebenfalls und machte noch Reklame für die KLB.
Vielen Dank



Segen mit Honig



*(Fotos: wenn nicht anders angegeben: G. Strasser, Theresa Gernand, Rolf Gernand, Gabi Dietrich und
Einzelfotos vom YouTube-Stream PV Glonnauer Land; © Fotografie & Filmerei Haa, Poigern)*